

(Palabras del Excmo. Sr. Embajador Katayama, Evento por la entrada en vigencia del CPTPP para el Perú)

El día de hoy, se cumple exactamente un año desde mi llegada al Perú, y me siento muy complacido y honrado de saludarlos, en representación del Japón, país que este año asume la Presidencia pro tempore del Comité de TPP.

En esta ocasión estoy muy feliz al darle la bienvenida al Perú, que el día 19 de setiembre se convertirá en el primer país sudamericano y en el octavo en poner en vigor el CPTPP. En mi designación como Embajador en el Perú, el señor Motegi Toshimitsu, Ministro de Asuntos Exteriores de Japón, quien había sido responsable de las negociaciones del CPTPP, expresó su particular interés sobre este asunto, y por ello, hoy siento una enorme satisfacción.

En especial, quisiera expresar mi respeto a los esfuerzos realizados por los ministerios de Comercio Exterior y Turismo, y de Relaciones Exteriores, para las coordinaciones finales internas en el gobierno y para la aprobación en el congreso. Fue una agradable sorpresa saber que no hubo votos en contra en el pleno del congreso. Japón se complace en haber podido cooperar estrechamente, a través de las embajadas en el Perú, con el gobierno peruano y los gobiernos de otros países que forman parte de este acuerdo.

Actualmente, con el inicio del trámite para la futura adhesión del Reino Unido al CPTPP, nos encontramos ante un nuevo desafío hacia la expansión del acuerdo.

Bajo estas circunstancias, expreso mis deseos de que el gobierno del Presidente Castillo, a través de la implementación constante y con alto nivel de equilibrio del CPTPP, cumpla un rol muy activo en la formación de

un orden económico mundial basado en reglas libres y justas. Asimismo, manifiesto mi gran anhelo para que mediante la entrada en vigor del CPTPP en el Perú se promueva una mayor profundización de las relaciones entre los países miembros, incluyendo la relación bilateral entre Japón y Perú.

Muchas gracias